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Aos vinte e seis dias do mês de setembro de dois mil e doze, às 

dezoito horas e trinta minutos, realizou-se na sede da Secretaria 

Municipal de Saúde, situada na Avenida Guilherme Ferreira 

número 1539, a Reunião Ordinária do Conselho Distrital de Saúde 

de Uberaba do Distrito Sanitário Um, Distrito Sanitário Dois e 

Distrito Sanitário Três, Gestão dois mil e doze – dois mil e dezesseis.  

Conselheiros Presentes:  Rosária Nair da Silva Lima, Adriana Vieira 

de Carvalho,  Maria Elizabeth de Faria, Pauliana Tavares dos 

Santos,  Benedito Liberaltino, José Eurípedes da Silva,  Nádia 

Maria de Souza Mazeto, Daniel Marques Adão,  Paulo Fernando 

Elias, Solange Buck, Genilda de Almeida Brito e Regina Maria de 

Souza. Representantes da Secretaria Municipal de Saúde: 

Mônica Arantes Ribeiro Campos e Ana Lúcia Vasconcelos de 

Paula Moreira. Convidados: Rita de Cássia Rodrigues Sene – 

Presidente do Conselho Municipal de Saúde e Anderson Adauto 

Pereira – Prefeito Municipal. Início dos trabalhos: A reunião teve 

início às dezoito horas e quarenta minutos. No primeiro 

momento, a secretária dos conselhos Mônica Arantes fez a 

leitura das Atas das Reuniões dos Conselhos dos três Distritos 

Sanitários que foram aprovadas por todos os conselheiros. Foram 

apresentadas as justificativas de ausências dos seguintes 

conselheiros: Geralda, José Vanderlei, Maria da Glória, Rafael 

Pedro e Maria Geralda.  Em seguida Mônica Arantes apresentou 

as respostas aos questionamentos apresentados na reunião 

anterior. A Presidente do Conselho Rita Sene falou sobre a 

necessidade de fortalecer o trabalho dos conselhos locais e 

informou que será criado no Sistema de Saúde um campo 

denominado “Controle Social“ no qual serão inseridos 

questionamentos e solicitações dos conselheiros locais e as 

respostas da Secretaria de Saúde emitidas o mais rápido 

possível. Rita disse que a CODIUB está em teste e que em breve 

estará habilitada. A conselheira Genilda disse que as atas dos 
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conselhos locais não devem ser abolidas. Rita disse que as atas 

são documentos importantes e devem ser mantidas. A tela do 

Sistema de Saúde será usada apenas para agilizar as respostas. 

Informes dos conselheiros: O conselheiro Paulo Fernando disse 

que no Bairro de Lourdes o trabalho dos agentes comunitários 

voltou ao normal  mas o Conselho Local da Unidade Maria 

Tereza não está atuante e disse que, no seu entendimento, a 

gerente Marcia  está sobrecarregada de trabalho. O conselheiro 

Paulo também se queixou do tempo de espera para consulta 

com oftalmologista através do Agendamento Eletrônico. Logo 

após, o Prefeito Municipal Anderson Adauto passou a participar 

da reunião e disse que sua presença seria para ouvir os 

conselheiros no sentido de avaliar sua Administração quanto à 

Secretaria de Saúde durante os seus dois mandatos como 

Prefeito. A conselheira Solange disse que o Prefeito realizou um 

ótimo trabalho na Saúde, elogiou o Secretário Valdemar Hial e 

sua equipe e disse que a população deve se educar para 

cuidar do patrimônio público como o caso da UPA III, evitar 

trotes no SAMU e evitar pedidos de medicamentos via judicial 

tentando ver com os médicos a prescrição de medicamentos 

que fazem parte da Farmácia Básica do SUS. O conselheiro 

Daniel solicitou lanches para as reuniões do Conselho e pediu 

ajuda ao Prefeito para conseguir sua aposentadoria. O Prefeito 

sugeriu que Daniel procurasse um advogado e indicou um 

profissional da Secretaria de Desenvolvimento Social. Mônica se 

prontificou em ajudar. Quanto ao lanche para as reuniões o 

prefeito concordou. A conselheira Genilda disse que no seu 

entendimento, o próximo secretário de saúde deve trabalhar em 

tempo integral como faz o Secretário de Saúde Valdemar Hial e 

por isso teve ótimo desempenho. O Prefeito concordou e disse 

que o Dr. Valdemar Hial é um exemplo a ser seguido e soube 

formar sua equipe de trabalho. Quanto às considerações da 

conselheira Solange, Anderson Adauto disse que realmente a 

população deve cuidar melhor do patrimônio público e, em 

relação aos processos judiciais é uma questão que atinge todos 

os municípios e que acredita que os conselheiros podem ajudar 

a conscientizar a população . A conselheira Genilda disse que 
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na Unidade Regional Nídia Veludo foram lotados os 

trabalhadores de duas Unidades Renê Barsan e João Resende e 

há muita desunião. A conselheira disse que os usuários estão 

sendo prejudicados no atendimento e que também esperam 

por muito tempo nas filas de madrugada. O Prefeito disse que 

não concorda com esse tipo de conduta e disse que vai 

comunicar ao secretário para esse problema ser resolvido 

imediatamente. Genilda disse que teve conhecimento que 

estão faltando vacinas. A Conselheira Rosária informou que 

vacina é responsabilidade do Governo do Estado que, 

realmente, por um período houve falta  mas o estoque está 

sendo regularizado. O conselheiro José Eurípedes questionou ao 

Prefeito se os projetos em andamento dependem da decisão do 

próximo Prefeito ou continuam com o próximo governo. O 

Prefeito respondeu que alguns compromissos independem do 

próximo Prefeito porque já foram assinados  mas outros podem 

depender das decisões pessoais do Prefeito eleito. José 

Eurípedes questionou também se o Prefeito avalia se conseguiu 

realizar todos os seus planos na Prefeitura e se pretende se 

candidatar novamente no futuro. Anderson Adauto disse que, 

na sua opinião, conseguiu deixar a cidade melhor e que gostaria 

de realizar mais coisas. Quanto a se candidatar novamente para 

a Prefeitura disse que não está nos seus planos. O conselheiro 

Benedito questionou sobre a falta das fitas para aferir glicemia. 

O Prefeito disse que, como no caso das vacinas, é uma 

responsabilidade do Governo do Estado mas o Secretário de 

Saúde Valdemar Hial está participando de reuniões no Ministério 

Público para ver uma solução. A conselheira Solange elogiou o 

trabalho do Secretário Valdemar Hial, o Projeto Agendamento 

Eletrônico e a equipe da Ouvidoria da Secretaria de Saúde. 

Logo após o Prefeito agradeceu a oportunidade e se retirou da 

reunião. Mônica convidou a todos os conselheiros para 

participarem do curso de Capacitação no dia 01/10/2012.   

Encerramento: Após todos os assuntos discutidos, às vinte horas, 

a Reunião Ordinária da Gestão Dois Mil e Doze – Dois Mil e 

Dezesseis do Conselho Distrital de Saúde do Distrito Sanitário Um, 

Distrito Sanitário Dois e Distrito Sanitário Três foi encerrada e eu, 
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Mônica Arantes Ribeiro Campos, lavrei a presente ata, que 

depois de lida e aprovada, será assinada por todos os presentes. 

Uberaba, trinta e um de outubro de dois mil e doze. 
 

Adriana Vieira de Carvalho................................................................... 

Rosária Nair da Silva Lima...................................................................... 

Maria Elizabeth de Faria......................................................................... 

Pauliana Tavares dos Santos................................................................. 

Benedito Liberaltino................................................................................ 

Solange Buck........................................................................................... 

Genilda de Almeida Brito...................................................................... 

Nádia Maria de Souza Mazeto............................................................. 

Daniel Marques Adão............................................................................ 

Paulo Fernando Elias............................................................................... 

José Eurípedes da Silva.......................................................................... 

Regina Maria de Souza.......................................................................... 


